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○会長 それでは、定刻のため、第４回豊島区介護保険事業計画推進会議を開催する。 

 委員におかれましては、お忙しい中ご出席を賜りまして、ありがとうございます。 

 本日は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止の観点から、対面会議とＷｅｂ会議シス

テムを併用した方法での実施とさせていただく。事務局より会議の運営方法の確認をお願

いする。 

○介護保険課長 会議の運営方法の確認をさせていただく。Ｗｅｂから出席される委員は、

カメラはオンにして参加をお願いする。発言する場合は、会場から参加の委員も、Ｗｅｂ

から参加の委員も、挙手をお願いする。会長からの指名に基づき発言をお願いする。Ｗｅ

ｂから参加の委員は、発言する際は画面左下のミュート機能を解除してから発言をお願い

する。また、発言が終わったらミュートに戻すようお願いする。 

 また、挙手しているにもかかわらず発言希望の意思がこちらの会場に伝わっていない場

合には、Ｗｅｂ会議システムのチャット機能等を使い、事務局に発言の意思を伝えいただ

くようお願いする。 

○会長 ありがとうございました。続いて、事務局より本日の資料の確認をお願いする。 

○介護保険課長 資料の確認をする。 

【介護保険課長より資料の確認】 

○会長 ありがとうございました。本日は傍聴者はいるか。 

○介護保険課長 傍聴者はいない。 

○会長 承知した。 

○会長 では、ただいまから議事に入る。 

 本日最初の議事は、「豊島区高齢者福祉計画・第９期介護保険事業計画のためのアンケ

ート調査実施について」である。事務局から説明をお願いする。 

【介護保険課長より資料１、２、３－１、３－２、３－３の説明】 

○会長 説明ありがとうございました。何か質問や意見はあるか。いかがか。 

 委員、お願いする。 

○委員  

 アンケート調査の事前質問に関しては６問質問し、そのうちの２問は加筆・追記をして

いただき、よかったと思う。介護予防・日常生活圏域ニーズ調査の問１５番の「歯の数と

入れ歯の利用状況を教えてください」の質問内容について、親知らずを入れたら３２本、

親知らずが抜けてしまっている人は２８本ということだが、ここで成人の歯の総本数だけ
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入れると、高齢者が、２０本しかないのというような思いをするかと思う。1989 年より

厚生労働省と日本歯科医師会が推進している８０歳になっても２０本以上自分の歯がある

のが望ましいとされる８０２０運動なども、この辺に加筆されたらいいと思う。 

 また、資料２について確かに「ご指摘のとおり」という前置きはあるが、「厚生労働省

が設定している」、「東京都健康長寿医療センター研究所と設定した項目」ということで、

趣旨は分かる。確かに今までこのような調査をしてきた歴史、今までの過去のデータとほ

かの地域との比較という意味でこの項目をあまり変えたくないというのは分かる。しかし、

理解いただいているのであれば、時代も変わってくるともにやはり変えたほうがいい内容

については、意見があったことを厚生労働省や東京都健康長寿医療センター研究所にお伝

えいただきたい。ここで申し上げた以外に何かのパブリックコメントがあったときには意

見を申し上げるので、ぜひこういう意見があったと申し上げていただきたいと思う。 

○会長 では、事務局からお願いする。 

○高齢者福祉課介護予防・認知症対策グループ係長  

 まず介護予防・日常生活圏域ニーズ調査の問１５について、後ほどの指摘と同じように、

厚生労働省の場合、「介護予防・日常生活圏域ニーズ調査実施の手引き」というのが今年

度の８月に出ている。また、このデータは、見える化システムという全国一律のシステム

の中で他自治体、他県などと比較検討ができるものである。調査項目の内容等は基本項目、

オプション項目と分かれているが、設問等は変えてはいけないということになっている。

今回３２本と書かせていただきましたのも、手引きの中にそのような記載があったため、

書かせていただいた。８０２０問題の趣旨を踏まえた文章を付け加えるような形で次回検

討する。また、委員の指摘のとおり、この介護予防・日常生活圏域ニーズ調査については、

変更の希望の調査なども来ているため、委員からいただいた意見も加味して記載させてい

ただく。 

○委員 ぜひよろしくお願いする。 

○会長 そのほかはいかがか。特によろしいか。 

 では、特に意見がないようなので、次の議題に進んでいく。 

○会長 それでは、地域密着型サービス運営委員会に入る。 

 議題は「地域密着型サービス事業所の新規指定・指定更新について」である。 

 前回の会議で地域密着型サービス事業所の新規指定・指定更新がなかったため、今回初

めて参加する委員もいるため、説明する。地域密着型サービス事業所の案件については、
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本来ならば地域密着型サービス運営委員会で行うことになっている。その運営委員会の任

務はこの介護保険事業推進会議に委任されているため、この推進会議で地域密着型サービ

ス事業所の指定や更新の承認をするということになる。 

 では、事務局より説明をお願いする。 

【介護保険課事業者指定グループ係長より資料４－１の説明】 

【福祉総務課施設整備グループ係長より資料４－２の説明】 

○会長 ありがとうございました。 

 説明の内容について質問や御意見があれば、お願いする。いかがか。特によろしいか。

それでは、この新規指定と指定更新の件については承認でよいか。 

○会長 ありがとうございます。では、承認ということにする。 

 事務局、お願いする。 

○介護保険課長 それでは、次回の開催について御案内させていただく。次回の開催は、

２月下旬の開催を予定している。日程が決まり次第、開催通知をお送りする。また、９月

８日開催の第３回会議の会議録について修正等あれば、１１月１８日(金)までに事務局へ

連絡をお願いする。 

○会長 時間があるため、委員から質問等何かあるか。よろしいか。では、第４回介護保

険事業計画推進会議を閉会とする。本日はお忙しい中お集まりいただき、ありがとうござ

いました。 

 

【配布資料】 

会議次第 

資料１    豊島区高齢者福祉計画・第９期介護保険事業計画策定のためのアンケー 

ト調査実施について 

資料２   アンケート調査票に関するご意見・ご要望等について 

資料３-１ 第８期調査からの変更事項等について(要介護認定者調査) 

資料３-２ 第８期調査からの変更事項等について(ケアマネジャー調査) 

資料３-３ 第８期調査からの変更事項等について(介護サービス事業所調査) 

資料４-１ 地域密着型事業所の新規指定・指定更新について 

資料４-２ 看護小規模多機能型居宅介護の概要 

アンケート調査票 


